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VERBALE N°123. 
 

SEDUTA  del  26.06.2018 
 

INTEGRAZIONE 
 
 

L’anno duemiladiciotto il giorno ventisei del mese di giugno, la V Commissione 

Consiliare è stata convocata dal Presidente dr. Francesco Bertolino, giusto avviso n° 

112 del 31.05.2018 u.s., presso la sede di via Marchese Ugo n°60,  per procedere 

alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.G. 

Presiede il Presidente Francesco Bertolino assistito dalla segretaria supplente sig.ra 

Patrizia Consiglio. 

Alle ore 09:30 il Presidente  dispone l’appello alla fine del quale risultano presenti 

anche i consiglieri Cesare Mattaliano e Valentina Chinnici. 

Constatato il numero legale il Presidente dichiara aperta la seduta. 

Il Presidente dà inizio ai lavori mettendo a conoscenza i presenti che l’Associazione 

Ascap, che era stata invitata per il prossimo 27 giugno presso la sede della 

Commissione per un confronto sulla Proposta di Delibera “ Modifica Regolamento 

recante modalità e criteri per l’assistenza specialistica agli alunni disabili”,  

chiede di posticipare  l’incontro al 29 giugno p.v. Alla luce di ciò, il Presidente dà 

disposizioni alla segreteria della Commissione di riformulare gli inviti disposti nella 

precedente seduta, come di seguito: 

- Venerdì 29 giugno p.v,, alle ore 10:00 
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- ASCAP ed ACA 

Lunedì 02 luglio p.v, alle ore 09:00 

Anp ed Associazione Dirigenti Scolastici. 

Alle ore 09:50 entra la cons. Valentina Caputo. 

I lavori della Commissione procedono con lo studio della Proposta di Delibera al 

Regolamento “ modalità e criteri per l’assistenza specialistica agli alunni 

disabili” confrontando il testo approvato con Deliberazione di C.C. n. 579 del 

05/10/2012 integrato dalle modifiche apportate all’art. 9 con Deliberazione di C.C. 

n. 688 del 13/12/2012, ed il testo contenente le proposte di modifica, in allegato 

entrambe nella proposta di Delibera su citata. 

La Commissione procede alla lettura dell’art. 12: 

– Competenze della scuola – 

Al termine della lettura, prende la parola il cons. Mattaliano che porta l’attenzione 

dei presenti ad un confronto fra l’art. 11 e l’art. 12 del Testo contenente le proposte 

di modifiche;  l’art. 11 - Erogazione Contributi - alla fine del terzo rigo recita: ”Le 

scuole provvederanno direttamente al pagamento del compenso spettante agli 

operatori specializzati”; all’ art. 12 - Competenze della scuola – viene inserito un 

nuovo punto che recita: “ provvedere direttamente al pagamento del compenso 

spettante agli assistenti specializzati”. Alla luce di questo confronto, il cons. 

Mattaliano è del parere che il pagamento debba essere regolamentato dall’art 12, 

con la specifica che l’erogazione del compenso avviene trimestralmente. 

Interviene la cons. Chinnici, mettendo a conoscenza i presenti di un avviso pubblico 

emesso dall’Assessorato della Regione Siciliana con scadenza il 02 luglio p.v., 

inerente un progetto Europeo con finanziamenti regionali, “per la nuova 

programmazione degli interventi in materia di edilizia scolastica per il triennio 2018 

– 2020e per la concessione per la messa a norma antincendio degli edifici 

scolastici”, i Comuni dovrebbero presentare tali progetti entro la data su citata per 

gli interventi 2018/2019. 

Il cons. Mattaliano propone di chiamare il Dott. Giuseppe Spata Dirigente 

dell’Edilizia Scolastica. 

La cons. Chinnici concorda, così da sapere per quali scuole siano stati presentati i 

progetti. 

La Commissione prova a raggiungere telefonicamente il geometra Maniscalco 

dell’Edilizia Scolastica. 
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Alle ore 10.10 entra la cons. Rosalia Lo Monaco. 

La Commissione continua lo studio del Regolamento de quo, soffermandosi sul 

programma triennale delle opere pubbliche 2017/2019 – Area tecnica della 

riqualificazione urbana e delle infrastrutture. 

Prende la parola la cons. Lo Monaco informando i presenti di aver avuto dei contatti 

con alcuni operatori specializzati dell’Associazione Ascap, i quali hanno 

manifestato l’intenzione di chiedere un incontro con la Prima Commissione 

Consiliare – Bilancio – in quanto nutrono dei dubbi  rispetto al regolamento, in 

particolare in merito all’atto di adesione, temono che il Comune, qualora dovessero 

trovarsi senza la disponibilità economica o in situazione di deficit, potrebbe 

risultare autorizzato al non pagamento delle somme spettanti agli assistenti. 

Alla luce di ciò, la cons. Lo Monaco ipotizzava un incontro, invitando uno o due 

componenti della Commissione Bilancio. 

Il cons. Mattaliano risponde che la Commissione Bilancio potrebbe replicare che 

come  Commissione prevedono di stanziare i fondi per la copertura. 

La cons. Valentina Caputo esprime il suo pensiero dicendo che la copertura 

finanziaria dovrebbe riguardare tutto l’anno. 

La cons, Lo Monaco risponde che questo è previsto dall’art. 11 del Regolamento, il 

problema è l’approvazione del Bilancio. 

La Commissione continua i lavori con la lettura dell’art. 13. 

– Rendicontazione- 

Dopo avere dato lettura all’art. 13, la Commissione si sofferma sulla modifica 

apportata al rigo terzo  “le eventuali somme assegnate e non utilizzate rimarranno 

nelle casse della scuola”. 

Il cons. Mattaliano a tal proposito esprime qualche perplessità in termini di 

regolamento di contabilità; si domanda infatti se questi “residui”, appartenenti non 

solo alle casse delle scuole ma anche di altri Settori del Comune, a fine anno, 

quando viene predisposto il rendiconto verranno ridistribuiti. 

La cons. Lo Monaco risponde sottolineando che l’attuale Regolamento prevede che 

le somme rimangano nelle casse delle scuole. Inserire nel Regolamento 

“rimarranno nelle casse delle scuole” è semplicemente un’ulteriore  precisazione. 

Il Presidente Bertolino concorda con la cons. Lo Monaco asserendo che si tratta di 

una specifica. 
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La cons. Chinnici alla luce di quanto emerso dal dibattito in merito all’art. 13 

chiede se questa procedura ha funzionato. 

La cons. Lo Monaco risponde che una risposta certa la possono dare solo i Presidi. 

Prende la parola il Presidente Bertolino, proponendo di evidenziare i punti del 

Regolamento che la Commissione vorrebbe chiarire in prima battuta con le 

Associazioni interessate e successivamente con gli Uffici preposti. 

La discussione si sofferma sull’approvazione del Bilancio e la sua tempistica. 

Il Presidente Bertolino pensa che quest’anno il Bilancio non verrà approvato prima 

di settembre – ottobre e se le scuole non hanno fondi sostanzialmente il servizio non 

può partire, al contrario se le scuole hanno un fondo relativo all’anno precedente 

questo Regolamento che può essere utilizzato fino all’approvazione del nuovo 

Bilancio. 

La Commissione passa alla lettura dell’art. 14 

- Rescissione contratto – 

Dal confronto, tra il regolamento vigente e il testo contenente le proposte di 

modifiche emerge che l’articolo viene cambiato totalmente, sia nel titolo che nel 

contenuto.  

Art. 14 del Regolamento vigente: 

Norma Transitoria: “ Sono fatte salve le procedure precedentemente avviate sino 

al termine dell’anno scolastico in corso” 

Art. 14 del Testo contenente le proposte di modifica: 

Rescissione contratto: “L’eventuale inadempienza da parte dell’Assistente 

Specializzato rispetto agli obblighi assunti con l’atto di adesione sarà causa di 

depennamento dalla graduatoria vigente”. 

Il cons. Mattaliano suppone che scrivendo “Rescissione contratto” alla base ci sia 

un contratto firmato, quindi è presente un vincolo. 

Interviene la  cons. Lo Monaco dicendo che la parola “contratto” è già stata scritta 

in articoli precedenti cosi come è scritto “graduatoria”, ma in ogni caso qui va 

modificata. 

La cons. Caputo fa notare che non c’è connessione fra il titolo ed il contenuto 

dell’articolo nel testo contenente le proposte di modifiche. 

Alla luce di quanto discusso, la Commissione decide di proporre di modificare il 

titolo dell’art. 14 da “Rescissione contratto” a “ Decadenza dalla graduatoria”. 
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Il Presidente Bertolino precisa che questa forma contrattuale viene definita nell’art. 

9/bis. 

Alle ore 11:00 escono il Presidente Bertolino, il consigliere Mattaliano e la 

consigliera Caputo, presiede la consigliera anziana Valentina Chinnici. 

La Commissione si sofferma su un confronto su quanto discusso in data odierna. 

Alle ore 11:10 la Presidente dichiara chiusa la seduta. 

 

 

 

 

            La Segretaria supplente        Il Presidente  

              Patrizia Consiglio      Francesco Bertolino 

   Valentina Chinnici 

             

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   


